
 

 

  

            

 

   

  

 
 

 

空が高く澄みわたり涼やかな秋の風が吹く季節となりましたが、皆様いかがお過ごしでしょうか。 

去る 10月 16日（水）18時 30分より本校 1階会議室において、第２回運営委員会が開催されましたので、 

ここにご報告いたします。 

 

 

◆本部役員・教職員挨拶 
 

●荒井 睦子 副会長 

いつも PTA 活動にご理解とご協力を頂きましてあ

りがとうございます。運動会や学校公開時の皆様の

ご協力もあり、子供たちも無事に前期の学校生活を

送ることが出来ました。お忙しい時間を頂き、感謝

申し上げます。 

早くも後期に入り、これから文化祭や展示会等も

控えております。一つの学校行事が終わる毎に子供

たちの成長が見え嬉しく思っております。子供の成

長をたくさんの保護者の方の目で励まし、見守って

頂けると有難く思います。最高の中学校生活が送れ

るよう今後ともお力添えのご協力を宜しくお願い致

します。 

 

 

 

●大瀧 訓久 校長 

いつもありがとうございます。後期がスタートし

ました。先週の金曜日の前期終業式では、入学式か

ら運動会・職場体験・修学旅行・魚沼自然教室を成

功させ、皆さんは大きく成長したと思います。ここ

までの努力・成長は自分で作り出した宝物ですから、

今後も途中であきらめたり投げ出したりせず、大切

にしていきましょう。という話をしました。今週月

曜日の後期始業式では、前期終業式の内容を再確認

した後に、目の前に控えた文化祭・合唱コンクール

に向けての練習、特に歌詞の内容をじっくりと考え

た合唱練習に励むよう生徒に伝えました。 

1 年 3 組担任で数学科の上田大悟主任教諭は、今

月 15日から約２カ月間の育児休暇に入りました。冬

休み明け復帰予定です。クラスは１学年の教員で、

授業は数学科の教員で行ってまいりますのでご安心

ください。 

今年は 11 月 30 日に「東島根フェスタ」を予定し

ております。生徒も沢山参加いたします。保護者の

皆様にもお手伝い等宜しくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

●横林 泰介 副校長 

 保護者の皆様には本校の教育活動に対してご理解、

ご協力、ご支援を頂き感謝申し上げます。 

先日は学校評価に関わるアンケートありがとうご

ざいました。この中で保護者の最も下がった項目は

「学校には生徒の悩みや不安を相談できる先生がい

ると思う」が－9.0ポイント、生徒の最も上がった項

目は「学校には悩みや不安を相談できる先生がいる」 

＋2.0ポイントでした。相談できる教員の存在につい

て、保護者とお子様では見方が違うと感じています。

改善するためには保護者の方が学校へ関わり、実際

に自分の子、周りの状況を見ることだと思います。

そのためには PTA さんの存在が欠かせません。どう

かこれからも学校と協働し、生徒の成長の場面を共

に見て、東島根中が位置するこの地域を持続可能な

宇宙一住みやすい環境にしていきましょう。 

 

 

●加田 悠貴 教務主任 

いつも学校運営にご理解・ご協力いただきありが

とうございます。私事ですが、最近前任校の教え子

に会う機会がありました。「今は歯科衛生士をして

います。」「プログラム関係の勉強をしています。」

「今度、語学留学をする予定です。」「足立区で小

学校の教員をしています。」など、近況をたくさん

聞くことができました。同じ校舎で学びながらも、

それぞれの進路を選び取り、別々の分野、場所で活

躍していることを考えると改めて学校の教育活動の

重要性を考えさせられました。 

本校でもキャリア教育の一環として、卒業生を招

いて上級学校の話を聞く会を設定したり、行事の中

で上級生と下級生が交流する機会を設定したりと

様々な工夫をした教育活動を行っています。また、

後期も文化祭や校内展示会、道徳地区公開講座など

生徒の活動の様子を見て頂ける行事がありますので、

是非お越し頂ければと思います。 

 

 

 

 

東島根中学校ＰＴＡ 

運営委員会 

令和 6年 10月吉日 ＰＴＡだより 

令和 6年度第２回運営委員会報告 



●阿部 みさき 生活指導主任 

 毎日の寒暖差が大きい日々が続いており、服装に

悩む毎日です。衣替え期間をなくして 3 年になりま

すが、服装についてさらに柔軟な対応ができるよう

に生徒の意見を取り入れながら、少しずつきまりを

見直しています。普段生徒たちが大きな服装の乱れ

なく落ち着いて過ごしているため、対応を進めるこ

とができています。 

新たに発足する生徒会本部もこれまでと同じく

「宇宙一幸せの多い学校」を目標に掲げ、達成に向

けて期待のできる演説が先日行われました。東島根

中学校がこれからもより良い学校になるように、生

徒、保護者の皆様、地域の皆様と教職員一同で協力

していきたいと思います。今後ともよろしくお願い

致します。 

 

 

 

●宗田 康博 進路指導主任 

 後期がスタートして 3 年生はいよいよ入試を目前

に控え、目標達成のための具体的な課題が明確にな

ってきています。彼らの努力が実を結ぶよう、教員

一同全力でサポートしてまいります。 

 2 年生は学校の中心となる学年として、それぞれ

の目標に向かって勇気をもって一歩を踏み出してい

ます。自分自身をより深く理解し、新たな挑戦に取

り組む姿勢が見られ、これからの成長が大いに期待

されます。 

 1 年生は半年間の学校生活を通じて、中学生とし

ての自覚が芽生えてきました。日々の学習や部活動

を通じて得た経験をもとに、更なる成長を遂げるこ

とでしょう。 

 教員一同、生徒一人一人がこの半期で自らの目標

を達成できるよう、引き続き支援を続けてまいりま

す。保護者の皆様にもこれからの半年間、変わらぬ

ご理解とご協力をお願い申し上げます。 

 

 

 

●守屋 遼太郎 １学年主任 

今年 4 月に始まった１学年の中学校生活も後期に

入り、残り半分を過ぎました。夏休み明けには 2 泊

3日の魚沼自然教室へ行きました。大自然の中で3日

間ずっと友人と過ごす生活は普段とは大きく異なる

ことだったと思います。そんな中でも日常生活で学

んだことが活かされていました。例えば「時間を守

る」ということです。普段から中学校生活では時間

を意識しながら生活することの大切さについて学ん

でいます。休み時間 10分をどのように過ごせば次の

時間に余裕を持って臨むことができるか、先を見通

してその時その時を過ごすように心掛けています。

もちろん 100％できているわけではないので、日々

生徒がお互いに声を掛け合ったり、時には教員から

指導をするようにしています。魚沼自然教室でも 

一部時間に間に合わないこともありましたが、全体

を通して大きな予定の変更を起こすようなことは起

こりませんでした。それは一人一人が時間を意識し

て行動したからだと思います。また稲刈り、キャン

プファイヤー、野外調理など班、クラス、学年で協

力して取り組む経験を通して集団としての質を高め

ることができたと感じています。魚沼自然教室から

戻ってきて以降は、一層仲が深まった様子を感じら

れます。そして日常生活でも魚沼自然教室でできた

ことを活かし、生活の質の向上につながっています。 

1 学年後半は 2 学年進級のための準備期間でもあ

ります。2 学年は一般的な風潮として「なかだるみ

の時期」と言われることがあります。それは具体的

な目標がなく、ただただ日々を過ごしてしまうのが

一つの原因です。そうではなく、2学年、3学年と成

長していけるように 1 学年の後半に今後のことを考

え、どのように日々を過ごしていけばよいかを具体

的に考えていければと思っています。今後とも東島

根中学校を、そして 1 学年をよろしくお願い致しま

す。 

 

●千葉 信宏 ２学年主任 

 いつも大変お世話になっております。 

 日頃より本校の教育活動にご理解、ご協力を賜り

まして誠にありがとうございます。 

 10 月に入り、クラスの委員会や係、生徒会役員を

前期から後期へ引き継ぐ時期となりました。また、

専門委員会の委員長や部活の部長も 2 学年が担当す

ることになります。いよいよ 2 年生が学校の「柱

（はしら）」となり牽引していく立場です。今まで

の先輩方が築き上げてくださった良いものをしっか

りと引き継ぎ、2 年生の力で東島根中学校に新たな

風を吹かせてほしいと強く願っています。私たち教

員も最大限のバックアップをしていく所存です。各

家庭や地域のご協力を今後とも何卒よろしくお願い

申し上げます。 

 

●平井 康浩 ３学年主任 

いつも東島根中学校の活動にご協力頂き誠にあり

がとうございます。3 年生は 9 月 7 日から 3 日間に

渡り修学旅行に行ってきました。3 日間とも残暑が

厳しい中でしたが、生徒たちは根を上げることなく

班行動をやり切り、達成感を得て無事終えることが

できました。そして息をつく暇もなく定期考査や文

化祭に向けて取り組みが始まり、毎日が忙しい日々

を過ごしているかと思います。後半戦は進路の決定

という人生でも大きな分岐点を迎えることとなりま

す。ご家庭の中でも保護者のご意向とお子様の考え

がなかなか合わず、気苦労されていることもおあり

かと思います。学校でも面談を通してお子様の様子

を聞かせて頂きながらより良い進路選択ができるよ

うお声掛けさせて頂きます。 

大変なところも多々あると思いますが、学校とご

家庭、地域の力を合わせてなんとか乗り切っていき

たいと思います。残り半年ですが、どうぞよろしく

お願い致します。 



 

 

 

 

 

 

 

◆活動報告及び活動予定 
〈運営〉 

6/19 中 P 連総会 

7/6 保塚地区対委員会 

7/9 ブロック会長会 

7/12 ミニ集会 

7/18 青少年教育懇談会 

7/20 サンダルセミナー 

7/26 本部役員会 

7/27 P 連全校ビーチボールバレー大会 

7/28 保塚地区スポーツ大会 

8/25 平野町会盆踊り 

9/2 第 2 回ブロック会長会 

9/29 保塚住区センター住区まつり 

10/5 学校公開 

開かれ協議会花壇整備 

10/16 第 2 回運営委員会 

10/26 文化祭お手伝い（予定） 

 

〈学年学級 3 学年〉 

6/1 運動会お手伝い 

6/7～10 学校公開受付お手伝い 

7/12 ミニ集会 

9/2～6 挨拶運動お手伝い 

（2 日 4 名･3 日 3 名･4 日 5 名 

5 日 6 名･6 日 2 名参加） 

9/30～10/5 学校公開受付お手伝い 

10/1 卒業対策活動発足 

10/16 第 2 回運営委員会 

10/26 文化祭お手伝い（予定） 

   

〈学年学級 2 学年〉 

6/1 運動会お手伝い 

6/7～10 学校公開受付お手伝い 

7/12 ミニ集会 

9/2～6 挨拶運動お手伝い 

（2 日 4 名･3 日 3 名･4 日 5 名 

5 日 6 名･6 日 2 名参加） 

9/30～10/5 学校公開受付お手伝い 

10/16 第 2 回運営委員会 

10/26 文化祭お手伝い（予定） 

                                       

 

 

 

〈学年学級 1 学年〉 

6/1 運動会お手伝い 

6/7～10 学校公開受付お手伝い 

7/12 ミニ集会 

9/2～6 挨拶運動お手伝い 

（2 日 4 名･3 日 3 名･4 日 5 名 

5 日 6 名･6 日 2 名参加） 

9/30～10/5 学校公開受付お手伝い 

10/16 第 2 回運営委員会 

10/26 文化祭お手伝い（予定） 

 

 

〈成人教育委員会〉 

6/1 運動会お手伝い 

6/2 PTA スポーツ参加募集チラシ 

ビーチ大会参加募集チラシ作成 

6/7～10 学校公開受付お手伝い 

7/1～5 挨拶運動お手伝い 

（各日 2 名ずつ参加） 

7/12 ミニ集会 

7/27 ビーチボールバレー大会お手伝い 

（総合スポーツセンター） 

9/1 バレーボール大会参加募集 

チラシ作成 

10/5 花壇づくりボランティア参加 

10/16 第 2 回運営委員会 

10/26 文化祭お手伝い（予定） 

 

〈校外生活指導委員会〉 

6/1 運動会お手伝い 

6/4～7 挨拶運動お手伝い 

（朝 3 名ずつ参加） 

夕刻下校呼びかけ 

（4 日 3 名･7 日迄 2 名ずつ参加） 

6/7～10 学校公開受付お手伝い 

7/12 ミニ集会 

9/30～10/5 学校公開受付お手伝い 

10/16 第 2 回運営委員会 

10/26 文化祭お手伝い（予定） 

 

〈広報委員会〉 

6/1 運動会お手伝い 

6/1 運動会取材 

6/7～10 学校公開受付お手伝い 

7/12 ミニ集会 

10/7～11 挨拶運動お手伝い 

（各日 2 名ずつ参加） 

10/11 広報誌発行 

10/16 第 2 回運営委員会 

10/26 文化祭お手伝い（予定） 

 

後期も皆様方のご協力をお願い致します。 


